



日本文化月間

—日本映画祭プレスカンファレンス—

令和6（2024）年9月24日

9月24日、日本文化月間の一環として実施される日本映画祭のプレスカンファレンスが、キューバ映画産業協会（ICAIC）の、エクトル・ガルシア・メサ・ホールで行われました。難波臨時代理大使は、上映される4本の映画に言及し、日本映画上映に協力を頂いた ICAIC に感謝の意を述べました。また、同期間に映像セミナーを実施している映像アーティストの嘉山正太氏は、キューバの映像関連の専門家及び学生を対象に実施されているセミナーの内容を紹介するとともに、ICAIC のアニメスタジオの協力を謝意を表明しました。



在キューバ日本国大使館
広報文化班

電話: (+53) 7204-8947

メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp

ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>